

ASSOCIATION DU SOU DES ECOLES DE LA BALME DE THUY

Au mois d'octobre s'est tenue l'assemblée générale de l'association « Le Sou des Ecoles de la Balme de Thuy » pendant laquelle, a été dressé le bilan de l'année 2001-2002, ont été approuvés les comptes et a été élu le nouveau bureau.

Le nouveau bureau est composé par S GIROLET, P CONTAT, S ARNAUD, C POLLET VILLARD, C DELATOUR.

Le programme des activités à subventionner a été voté et comprendra pour cette année scolaire 2002-2003 :

7 sorties scolaires (musées, théâtre et spectacle musical)

Renouvellement des abonnements scolaires

Coopérative scolaire

Aide au père Noël pour les cadeaux de fin d'année

Activités sportives : Cirque, Endurance, Natation (toujours encadrées par des professionnels)

Ces activités correspondent à un budget total de 5100 Euros environ soit 150 Euros par enfant (980 Francs ...).

Pour financer ces activités ont déjà été organisés :

Le repas dansant annuel avec cette année : 140 couverts, l'animation par les Troubadours, une tombola bien dotée (grâce aux nombreux dons des commerçants et artisans de la Balme et des environs ...). L'ambiance y était chaleureuse et nous espérons tous que vous reviendrez l'année prochaine !

La vente de « cases » pendant les fêtes, avec du champagne à gagner.

Suivront pendant le premier semestre 2003 :

Le concours de Pétanque, où nous vous attendons nombreux !

Le rodéo cascade, où nous assurerons comme chaque année la restauration En projet, l'organisation de cours de 1^{er} secours (d'autres informations vous seront communiquées dès que le projet sera terminé)

Nous vous remercions, au nom de tous les membres de l'association et au nom des enfants, de vos dons réguliers.

Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2003.

A bientôt.

La présidente S. GIROLET

ECOLE DE LA BALME DE THUY

L'école, un lieu de vie

Elle accueille 34 enfants de 3 à 11 ans. Le projet d'école de cette année est « TON CORPS, UN AMI POUR LA VIE ». Ils vont découvrir que leur corps est leur bien le plus précieux. Grâce au financement de la municipalité et du Sou des Ecoles, tous les élèves ont pu découvrir l'art contemporain au château d'Arenthon à Alex et au Collège des Aravis à Thônes. Ces deux visites ont été le point de départ d'un travail enrichissant en français et en arts plastiques à l'école.

Depuis mi-novembre, tous les élèves s'exercent à l'utilisation de matériel varié de cirque emprunté à divers organismes et cela dans le cadre des heures d'éducation physique

Vous aurez pu voir ce qu'ils ont appris le vendredi 31 janvier.

Les enseignantes : Françoise et Chantal